

すいか贈呈式

富里市とJA富里市から、地域の医療機関に富里すいかが送されました。
2Lサイズの立派なすいかをいただきました。



今年は梅雨入りが遅く、夏の本番もすぐここまで迫ってまいりました。じめじめした気候が続きますが、体調を崩さないよう、夏を迎えるといいですね。

ケアセンターとお隣はなみずきの里の周りには、スイカロードレース大会の時に植えた、市の花、サルビアが咲いています。もし時間がございましたら、観賞してみてはいかがでしょうか。



4月に撮ったお写真です

春らしくお花と一緒に撮影しました

スイカロードレース大会

6月16日(日)にすいかロードレー
ス大会が行われました。

龍岡ケアセンターの職員で参加した
方もいました。さくら園では窓から外の
様子を眺めて応援をしました。



あじさいの花言葉!



【紫陽花の花言葉】
紫陽花は花の色によって花言葉が違います
紫の花…高貴・優雅
青の花…辛抱強い愛・平和
白の花…寛容・ひたむきな愛

ホームページのご案内

知己会では、ホームページにて
行事やお知らせ等を掲載してお
ります。左記のQRコード・
URLによりアクセスし、
ご覧ください。



QRコード

ホームページアドレス
<https://www.tomomikai-tatsuoka.com>

ふりーどとはスウェーデン語で
「安らぎ」という意味です

